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令和 5 年度 第 5 回江津市農業委員会総会 

日時：令和 5 年 7 月 24 日(月) 午前９時 30 分～ 

場所：パレットごうつ ２階研修会議室Ⅰ 

議事日程 

第1 江津市農業委員会会長の互選について 

第2 江津市農業委員会副会長の互選について  

第3 議席の決定について  

第4 会議録署名委員の指名  

第5 江津市農地利用最適化推進委員の選任について  

第6 その他 

○ 出席農業委員（11 名） 

1 番 佐々木英夫 ２番 田代和秋 ３番 二本木俊二 4 番 原田和德  

5 番 山本秀彦 6 番 田中克行 ７番 大村理之 8 番 和田幸子 

9 番 深野政勝 10 番 山田博 11 番 藤井孝子 

 

○ 出席推進委員（11 名） 

壱岐和功、平野庄次、野村耕平、本多昌平、仲津和法、盆子原 温、 

野田英夫、湯淺憲昭、井上清澄、崎谷靖徳、階本誠一 

 

○出席した事務局職員 事務局長 大賀千晶 参事 藤田佳久 主任 津島正彦 

           農林水産課長 国沢精一 農林水産課係長 堀江亮輔 

            農林水産課主任 竹村直人 

 

○ 午前９時 30 分 農業委員会総会 開議 

事務局長 おはようございます。本日はお忙しい中、ご出席いただきまして大変ありが

とうございます。ご案内の時間より少し早いですが、皆様お集りですので、た

だ今から江津市農業委員会辞令交付式を執り行います。本日、進行を務めさせ

ていただきます、農業委員会事務局長の大賀でございます。よろしくお願いい

たします。それでは、ご着席の順番にお一人ずつ名前をお呼びしますので、順
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番にお進みの上、お受け取り下さい。 

〔 辞令交付 〕 

事務局長 ありがとうございました。以上持ちまして辞令交付式を終了します。ご要望

がありましたので、ここで写真の方を撮らせていただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

〔 写真撮影 〕 

事務局長 ありがとうございました。それでは、続きまして、第 5 回農業委員会総会を

開催いたします。なお、本日は改選後、最初に行われる総会でありますので、

農業委員会等に関する法律第 27 条第 1 項の規定により、市長が招集をいた

しました。総会次第により中村市長よりご挨拶をいただきます。市長お願いい

たします。 

市 長  江津市農業委員会総会の開催にあたりまして、一言ご挨拶申し上げます。こ

の度、農業委員会委員の任期満了に伴いまして、11 名の農業委員の方々を選

任し、先ほど辞令を交付させていただきました。本日から 3 年間どうかよろし

くお願い申し上げます。 

     さて、今日の農業を取り巻く環境は、農業従事者の減少や高齢化、鳥獣被害

等による耕作放棄地の増加、肥料や農業用資材の高騰等、以前厳しい状況が続

いております。このような状況の中、農業委員の皆様には担い手への農地利用

の集積・集約化、遊休農地の発生防止・解消等の農地等の利用最適化業務や、

今年度においては将来の地域農業の在り方を示す、地域計画の策定業務にあた

りまして、農地所有者の意向確認や地域の話し合いへの積極的な参加等、精力

的に取り組んでおりますことを、この場をお借りしてしまして深く感謝申し上

げます。市といたしましても、地域の方々と最も近い立場におられます農業委

員の皆様のご支援をいただきながら、先ほど申し上げました地域計画の策定を

通じて、本市の農業の中核となる担い手の確保・育成、担い手への農地集積、

江津市農業農村の維持発展に向けて取り組んで参りますので、引き続きご高配

を賜りますようお願い申し上げます。最後になりますが、江津市農業委員会の

益々のご発展と、農業委員の皆様の今後益々のご健康とご多幸をご祈念申し上

げまして、簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。どうぞよろしく

お願い申し上げます。 
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事務局長 ありがとうございました。なお、市長は別の公務のため、ここで退席をさせ

ていただきます。 

市 長  失礼いたします。 

〔 市長退席 〕 

事務局長 それでは、議席を作りますので少しお待ち下さい。 

〔 会場設営 〕 

事務局長 大変お待たせしました。これより議事に入りたいと思います。本日の議事は

この議事次第により進行をいたします。なお、議席につきましては各委員が着

席している席を仮議席として指定させていただきますので、ご了承願います。

会長選出までの仮議長につきましては、慣例により、年長の委員にお願いした

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

事務局長 ありがとうございました。それでは、年長の委員であります深野委員を選任

いたします。以降の議事進行につきまして、よろしくお願いいたします。 

〔 深野政勝委員 仮会長席へ 〕 

 日程第１・２  

仮会長  ご指名により、仮会長を選任いただきました深野でございます。皆様のご協

力を得ながら務めさせていただきたいと思いますので、ご協力の程よろしくお

願いいたします。本日は、委員 11 名全員出席でありまして本会議は成立いた

します。以後、座って議事進行を進めさせていただきます。それでは議事に入

ります。発言の際には、挙手の上、指名を受けてからお願いをいたします。 

仮会長  議事第 1「江津市農業委員会会長の互選について」及び、議事第 2「江津市

農業委員会副会長の互選について」を一括議題としたいと思います。これにご

異議ありませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

仮会長  異議なしと認めます。よって、「江津市農業委員会会長の互選について」及

び「江津市農業委員会副会長の互選について」を一括議題とします。会長及び

副会長の互選については、慣例により選考委員会の推薦による方法で行いたい

と思いますが、これにご異議がありませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 
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仮会長  異議なしと認めます。よって、会長及び副会長の互選については、選考委員

会の推薦による方法に決定されました。選考委員の選出について、事務局何か

案はありますか。 

事務局  はい。それでは選考委員の選出につきましては、東部地区の田中委員、藤井

委員の中からお一人、中部地区の佐々木委員、二本木委員、原田委員の中から

お一人、西部地区の深野委員、大村委員、和田委員の中からお一人、そして桜

江地区の山本委員、山田委員、田代委員の中からお一人、それぞれの地区から

1 名の方を選出して頂きたいと思います。以上です。 

仮会長  ただいまの事務局案に、ご異議はありませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

仮会長  異議なしと認めます。委員の皆さんは、各地区に分かれ選考委員の選出をお

願いいたします。選考委員が決まった地区の委員は事務局に報告して下さい。

選考委員が選出されるまで、暫時休憩といたします。 

〔 ４地区に分かれ選考委員選出 〕 

仮会長  会議を再開します。4 地区に分かれて選考委員の選出が出来ましたので、選

出の作業を行って下さい。 

事務局  それでは、東部地区からは藤井委員、中部地区からは二本木委員、西部地区

からは大村委員、桜江地区から山田委員が選出されたことを報告します。選考

委員の皆様は別室に移動をお願いいたします。 

〔 選考委員会開催・事務局同席 〕 

仮会長  会議を再開いたします。選考委員会の結果の報告願います。 

選考委員代表 それでは、選考委員を代表しましてご報告いたします。非常に慎重審議

の上、決定をいたしました。農業委員会が、これから益々厳しくなるというこ

とで、会長にはぜひとも佐々木英夫委員に引き続きお願いしたいと思います。

副会長につきましては、桜江地区でも話をされているということでございます

ので、山田委員に代わりまして田代委員を推薦したいということに決定いたし

ました。以上です。 

仮会長  ただ今、選考委員会の結果を報告して頂きました。お諮りします。江津市農

業委員会会長に佐々木英夫委員、副会長には田代和秋委員を選任することに、

賛成の方の挙手を求めます。 
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〔 挙手多数 〕 

仮会長  挙手多数と認めます。よって会長に佐々木英夫委員、副会長に田代和秋委員

が選任されました。会長が選任されましたので、私の任を解かせていただきま

す。ご協力ありがとうございました。 

事務局長 深野委員、ありがとうございました。それでは、新会長は会長席へお願いい

たします。 

〔 会長 会長席へ 〕 

事務局長 それでは、江津市農業委員会会長に選任されました佐々木委員、副会長の田

代委員に就任のご挨拶をお願いいたします。 

新会長  失礼いたします。先ほど選考委員の方から選考していただきまして、継続し

て会長を仰せつかりました。中部地区、川平町の佐々木でございます。よろし

くお願いいたします。冒頭、市長からのご挨拶の中でありましたように、農業

従事あるいは農地を守っていくということが、非常に厳しい状況になろうかと

いう所で、今現在進めています地域計画、これを来年の 3 月までにはきっちり

仕上げて、何とか農地及び地域の農業を私どもで守っていくということを、し

っかりやっていきたいと思っております。皆様のご支援ご協力をよろしくお願

いいたします。 

新副会長 失礼いたします。副会長に選任いただきました、田代です。農地を取り巻く

環境も多々毎日のように変化しております。大変微力ではありますが、諸問題

に対して、皆さんの協力を得ながら務めていきたいと思いますので、ご支援ご

協力の程よろしくお願いいたします。 

事務局  ありがとうございました。以降の進行につきましては、会長、よろしくお願

いいたします。 

 日程第３  

新会長  それでは、議事を進めさせていただきます。議題第 3「議席の決定について」

を議題といたします。議席は抽選により決定したいと思いますが、ご異議ござ

いませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  異議なしと認めます。事務局は準備をお願いいたします。なお、慣例により

会長の議席は 1 番、副会長の議席は 2 番となっておりますので、会長及び副
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会長を除き、抽選棒を引く順番はただ今ご着席の仮議席の順で行いたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  はい。異議なしと認め、これより事務局が抽選棒を持ち回りますので、よろ

しくお願いいたします。 

〔 抽選により議席決定 〕 

新会長  それでは、抽選の結果を事務局から報告願います。 

事務局  それでは、席順について報告いたします。お手元の番号をご確認願います。

1 番は会長で佐々木委員、2 番は副会長で田代委員、3 番が二本木委員、4 番

が原田委員、5 番が山本委員、6 番が田中委員、7 番が大村委員、8 番和田委

員、9 番が深野委員、10 番が山田委員、11 番が藤井委員です。お手元の抽

選棒の番号と相違ないでしょうか。 

〔 「なし。」という返事あり 〕 

新会長  それでは、報告のとおり議席が決定いたしましたので、皆さんの名札を持っ

て移動をお願いします。 

〔 委員 議席移動 〕 

 日程第４  

新会長  次に、日程第 4「会議録署名委員の指名」を議題といたします。江津市農業

委員会総会会議規則第 18 条第 2 項の規定により、議事録には、会長及び副会

長において定めた 2 人以上の委員が署名しなければならないこととなってお

ります。お諮りいたします。議事録署名委員の指名は、私から指名したいと思

いますが、これにご異議ありませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  ご了解を頂きましたので、2 番 田代委員、３番 二本木委員を会議録署名委

員に指名いたします。よろしくお願いいたします。 

 日程第５  

新会長  次に、日程第 5「江津市農地利用最適化推進委員の選任について」を議題と

いたします。事務局の説明をお願いします。 

事務局  江津市農地利用最適化推進委員の選任についてですが、別紙のとおり推薦の

同意及び応募をいただきました。推進委委員候補の 11 名の名簿をお渡しして
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ございます。この選考にあたって、江津市農地利用最適化推進委員候補者選考

委員会運営要項の規定に基づいて、農業委員会会長が選考委員会を招集して開

催し、その結果を農業委員会に報告するとなっております。選考委員会の委員

は、農林水産課長、農業委員会会長、農業委員会副会長、農業委員会事務局長、

その他会長が認める人となっております。この 4 名の方を任命していただくこ

とを考えております。以上です。 

新会長  ただ今、事務局より説明がありましたとおり、農林水産課長、農業委員会会

長、農業委員会副会長及び農業委員会事務局長の 4 名について、農業委員会か

ら選考委員に任命したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  ご了承頂きましたので、先程申し上げた方を選考委員と任命いたします。こ

れより江津市農地利用最適化推進委員候補者選考委員会の会議を招集します。

選考委員の皆さんは別室に移動をお願いします。暫時休憩といたします。 

〔 選考委員会開催 〕 

新会長  それでは会議を再開いたします。選考委員会の結果の報告を求めます。 

選考委員代表者 それでは、私の方から報告をさせていただきます。別室において選考

委員会を開催いたしました。名簿の通りの結果となりましたことを、ご報告い

たします。 

新会長  これに対するご質問等はありませんか。 

10 番委員 新しい方が 2 名おられますので、その方の話をしていただければ。 

新会長  新しい方が 2 名おられるので、ご紹介いただきたいという事ですね。 

事務局長 はい。お手元の名簿の 2 番の平野庄次さんですが、都治町の方で地域コミュ

ニティセンターのセンター長をされておられた方です。地域の事をよくご存じ

で農業にも従事しておられます。次に 3 番の本多昌平さんですが、松川町太田

の方で、こちらも農業を積極的にされておりまして、前推進委員さんからも推

薦いただきまして、しっかりサポートしていくということでしたので適任と思

いますので、ご報告いたします。 

新会長  よろしいでしょうか。 

10 番委員 はい。 

新会長  他にございませんか。 
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〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  それでは、この件について決する事にご異議ありませんか。 

〔 「異議なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  異議なしと認めます。よって、江津市農地利用最適化推進委員の選任につい

ては、選考委員会の報告のとおり可決されました。以上で本日の議事を終了い

たしました。引き続きまして、農地利用最適化推進委員委嘱状交付式を執り行

います。準備のため、11 時まで休憩といたします。 

〔 会場設営 〕 

事務局長 それでは、大変お待たせいたしました。これより総会次第第 5 の江津市農地

利用最適化推進委員の皆様に委嘱状を交付させていただきます。それでは、ご

着席の順番にお一人ずつ名前をお呼びしますので、順番にお進みの上、お受け

取り下さい。 

〔 委嘱状交付 〕 

新会長  それでは、ここから推進委員の皆様にもご参加いただき、総会を進めさせて

いただきます。 

 その他  

新会長  総会次第第 6、その他について事務局からお願いします。 

事務局長 それでは、ここで全員揃われましたので、職員を紹介させていただきます。

まず、事務局の方から失礼いたします。改めまして、農業委員会事務局長の大

賀と申します。色々と至らぬ所がありますが、3 年間どうぞよろしくお願いい

たします。 

参 事  失礼いたします。参事の藤田でございます。引き続きよろしくお願いいたし

ます。 

主 任  津島と申します。よろしくお願いいたします。 

農林水産課長 農林水産課長の国沢と申します。本市では地域計画の策定を、本来です

と来年度いっぱいでするところなのですが、うちでは今年度を目標に進めて参

りたいと思います。その際には、皆様の色々なご協力ご指導いただきながら進

めて参りたいと思いますので、ぜひご協力の程よろしくお願いいたします。今

日は担当も来ておりますので、ご挨拶させていただきます。 

農林水産課係長 江津市農林水産課農政係の堀江と申します。よろしくお願いいたしま
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す。これから 3 年間、地域計画ももちろんですし、担い手への農地の紹介等々、

色々とご協力をいただく事があるかと思いますので、引き続きどうぞよろしく

お願いいたします。 

農林水産課主任 江津市農林水産課農政係の竹村と申します。農地の事を中心に担当さ

せていただいています。今年度、農林水産課１年目でまだまだ分からない事も

ありますが、スムーズに業務が出来るように頑張ります。よろしくお願いいた

します。 

事務局長 次に、委員の皆様の自己紹介をお願いしたいと思います。ご着席の順に、お

名前と地区名をご紹介下さい。それでは、会長からよろしくお願いいたします。 

新会長  失礼いたします。農業委員会会長の佐々木英夫でございます。中部地区を担

当しておりまして、担当地域は金田、川平、渡津町の 3 地区を担当しておりま

す。よろしくお願いいたします。 

新副会長 副会長の田代和秋です。桜江町の長谷、市山を担当しております。よろしく

お願いいたします。 

3 番委員 二本木俊二と申します。中部地区の松川を担当しております。よろしくお願

いいたします。 

4 番委員 原田和德と申します。担当は江津町、島の星町、嘉久志町、和木町で

す。よろしくお願いいたします。 

5 番委員 失礼いたします。桜江町の山本でございます。担当は桜江町の川戸、谷住郷

地区でございます。よろしくお願いいたします。 

6 番委員 失礼します。東部地区の田中と申します。1 年目ですので、よろしくお願い

いたします。波積町と黒松町が担当地区です。 

7 番委員 大村と申します。担当は波子、敬川、有福温泉です。よろしくお願いいたし

ます。 

8 番委員 千田町の和田幸子です。担当は跡市、千田、井沢と清見を担当しております。

よろしくお願いします。 

9 番委員 二宮町の深野政勝です。担当は二宮町と都野津町です。よろしくお願いいた

します。 

10 番委員 桜江町川越地区の山田です。担当は川越全体になりますけれども、細かく

言いますと、田津、渡田、渡利、鹿賀、大貫、坂本地区になります。3 年間ど
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うぞよろしくお願いいたします。 

11 番委員 都治の藤井と言います。東部地区の担当で都治、後地、浅利町をしており

ます。よろしくお願いいたします。 

壱岐推進委員 波積町の壱岐和功と言います。波積町と黒松町を担当しておりま

す。よろしくお願いいたします。 

平野推進委員 都治町の平野庄次と言います。今年度から、初めて出席させてい

ただきました。担当は都治・後地地区とお聞きしております。よろしく

お願いいたします。 

本多推進委員 松川町の本多と言います。このたび、初めてすることになりました。よ

ろしくお願いいたします。 

野村推進委員 おはようございます。渡津町の野村耕平でございます。担当地区は、佐々

木農業委員と原田農業委員の同様の場所で、中部地区を担当いたします。よろ

しくお願いいたします。 

仲津推進委員 都野津町の仲津和法です。主に都野津町と二宮町羽代地区を担当してお

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

盆子原推進委員 失礼します。有福温泉町の盆子原と申します。担当地区は大村委員と

一緒で、有福温泉町、敬川、波子町です。どうぞよろしくお願いいたします。 

野田推進委員 跡市町の野田英夫と申します。担当地区は井沢、清見、跡市、千田町の

4 地区を担当しております。よろしくお願いいたします。 

湯淺推進委員 長谷の湯淺と申します。担当は長谷です。また 3 年間よろしくお願いい

たします。 

井上推進委員 桜江町今田の井上でございます。担当は今田地区と旧市山村の後山をし

ております。よろしくお願いいたします。 

崎谷推進委員 桜江地区谷住郷の崎谷と申します。山本委員と一緒に川戸地区、谷住郷

地区を担当させていただきます。よろしくお願いいたします。 

階本推進委員 桜江の階本でございます。担当は川越地区でございます。よろしくお願

いいたします。 

事務局長 皆様、ありがとうございました。皆様のお力をいただいて進めていきたいと

思います。よろしくお願いいたします。続きまして、事務局と農林水産課より

事務連絡をさせていただきます。 
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事務局  今、お配りしております資料等の確認をお願いいたします。身分証、業務必

携それと、農業委員・推進委員活動マニュアル、それから研修会の通知、農業

新聞の推奨ということでパンフレットを入れております。身分証についてです

が、内容について間違いは無いでしょうか。氏名、住所、生年月日等について

ご確認いただきたいと思います。お配りしました活動マニュアルについてです

が、8 月２日に行う研修会の案内にもありますが、その時にテキストとして必

要になりますので、忘れずにお持ちいただきたいと思います。事務局からは以

上です。 

新会長  事務局からの説明について、皆様の方からご質問等はございませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  それでは、続いて農林水産課からお願いいたします。 

農林水産課係長 失礼します。農林水産課の堀江です。前回、5 月だったと思いますが、

第 1 回の地域計画のエリア別での会議、打ち合わせをさせていただきました。

今回、3 名様が入れ替わっての 2 回目になりますが、日程を調整させていただ

ければと思いまして、こちらは案になります。全く調整をしないままに資料を

作って持って来たのですけれど、一応、このお盆明けということで、皆さんお

忙しい部分もあろうかと思うのですが、仮で組ませていただいています。この

日はダメだとかこの日なら良いとかという要望があれば、この後でも結構です

し電話で伝えていただいても構いませんので、連絡いただければ可能な限り調

整をさせていただいて、日程の変更等を図っていけたらと思っています。お配

りした予定表には、各エリアと日にち、時間、場所を書いてあります。委員さ

んの名前を書かせていただいていますけれども、グレーで色を掛けてある所は、

いわゆるダブルヘッダーになる所です。2 つの会議を進める中、委員さんが被

っている地域がありますので、その場合は連続して参加していただく形を考え

ております。内容としましては、主に前回お話させていただいて、皆さんにヒ

アリング取っていただいた 1ha 以上耕作しておられる農業者に対しての調査

結果、農林水産課で行った、その他の担い手へのヒアリング、これを基にどう

いうゾーン分けが出来るのか、どういう目標地図が出来そうなのかということ

と、皆さんの情報共有と、この秋に向けて地域毎に協議の場というものを設け

ます。これは、担い手さんや農業委員さんだけでは無く、地域の方も広く募集
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をして、この地域計画の素案あるいは、目標地図のイメージに対しての意見を

いただく場として考えています。それに向けての内容や、スケジュール的な打

ち合わせをさせていただければと思っておりますので、出来る限り皆さんご参

加いただけるように調整を図っていきたいと思いますので、都合の悪い日があ

れば、お知らせいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

以上です。 

新会長  はい、事務局どうぞ。 

事務局  事務局からですが、先ほどお配りした案内について詳細にお話させていただ

ければと思います。研修会の案内ですけれども、８月 2 日の 13 時 30 分から

16 時 10 分までを予定しております。会場は市役所 2 階の多目的ホールで行

います。内容としましては、新たに農業委員、推進委員になられた方もいらっ

しゃいますので、改めて農業委員会業務についての説明をさせていただく事、

次に農地利用状況調査及び荒廃地調査ですけれども、今年から全国的にタブレ

ット端末を活用して、入力していくという事を進めてきております。ただ、こ

の部分はまだ江津市においては、地籍調査が済んでいないという事もありまし

て、地籍調査が済んだ桜江地域の方は画面を見ると地図は出るのですけれども、

地籍調査が済んでいない所は土地の情報という場所が出てこない状況になっ

ています。したがって、すぐに利用可能というのは地域が限られます。桜江地

域から実施していきたいとは思っておりますが、全部をすぐタブレット活用し

てというのは、状況的には無理があります。しかし、全国的にもタブレットを

活用して入力していく流れですので、ここで研修を行ってどのような事をして

いくのか、認識していただきたいという事でございます。ただ、少し時間をか

けて推進していくにしても、当面は例年通り紙媒体で調査野帳をお渡しして、

調査に当たっていただくことになります。その内容の部分も併せて詳細な説明

行います。昼から開始して長丁場になりますが、よろしくお願いいたします。

先ほども言いました通り、テキストとしましては、お渡ししています農業委

員・推進委員活動マニュアルが必要になりますので、当日必ずお持ち下さい。

併せて、農業新聞の購読推進ですが、皆さんにパンフレットをお渡ししてご協

力をいただいている所です。また、農業委員会親和会ですが、それが月額1,000

円です。農業新聞が月 700 円、例月の委員報酬から天引きをさせていただい
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ております。来月から引き去りをいたしますのでご了承いただきたいと思いま

す。以上です。 

農林水産課係長 すみません。先ほどお配りした表を見ていたら、間違いがありました。

江津西と山ノ内の委員さんの名前が、逆だと思います。山ノ内を 8 月 21 日

の13時30分からにして、江津西を続いての14時30分からというふうに、

書き換えていただければと思います。表で言いますと、一番左のエリアの所、

江津西と山ノ内を逆にしていただければと思います。すみません。大変失礼い

たしました。よろしくお願いいたします 

新会長  ここまで、農林水産課と事務局の方から事務連絡と説明がありましたが、皆

様の方からご質問ございませんか。はい、どうぞ。 

6 番委員 事務局の方から 6 月に一回下話として、話をしておられるということですが、

私と推進委員さん 2 人は新任なので、その時の資料をいただければ喜びます。 

農林水産課係長 分かりました。また事前にお渡しするようご用意させていただきます。 

6 番委員 例えば 1ha 以上の方の名簿とかあるのでしょうか。 

農林水産課係長 はい、あります。 

6 番委員 分かりました。よろしくお願いします。 

新会長  他にございませんか。 

〔 「なし」と呼ぶ者あり 〕 

新会長  無いようでありますので、以上をもちまして、第 5 回江津市農業委員会総会

を終了といたします。次回は、先ほど事務局から報告がありましたように、研

修会ということで、8 月 2 日の水曜日、午後 1 時 30 分から市役所 2 階多目

的ホールで開催となりますので、お間違いの無いようにお願いします。以上を

もちまして終了いたします。ありがとうございました。 

 

 

〔 閉会 午前 11 時 30 分 〕 
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